

DOI : 10.18572/1812-3929-2019-9-41-44

# Сговор участников публичных торгов по реализации имущества должника: проблемы и способы борьбы



**РАФИКОВА ДИНАРА НАИЛЬЕВНА,**  
начальник отдела правового обеспечения  
Регионального земельно-имущественного  
информационного центра

✉ dinararafikowa@mail.ru

**Рафикова Д.Н.**

**Сговор участников публичных торгов по реализации имущества должника: проблемы и способы борьбы**

В работе рассмотрены вопросы сговора участников публичных торгов, направленного на ограничение конкуренции, последствия такого сговора, а также способы борьбы с подобным нарушением антимонопольного законодательства. Предложены способы борьбы со сговором участников публичных торгов. Автор приходит к выводу, что только комплексное применение нескольких способов позволит снизить количество нарушений при проведении торгов.

**Ключевые слова:** публичные торги, сговор участников торгов, ограничение конкуренции.

**Rafikova Dinara N.,** Head of the Department of Legal Regulation of the Regional Land and Property Informational Center

**Collusion between Participants of Public Auctions for Sale of Debtor's Property: Issues and Combating Methods**

The work deals with the collusion of participants in public tenders aimed at restricting competition, the consequences of such collusion, as well as ways to combat such a breach of the antimonopoly law. Proposed ways to combat collusion with participants in public bidding. The author comes to the conclusion that only a complex application of several methods will reduce the number of violations during bidding.

**Keywords:** public auction, collusion of bidders, restriction of competition.